

ThEEN

Forum zu umweltfreundlicher Mobilität

[15.03.2018] Mitte April diskutieren Experten in Erfurt über Wege zu einer CO2-neutralen Mobilität. Das Fachforum wird vom Thüringer Erneuerbare Energien Netzwerk (ThEEN) veranstaltet.

Wie ein treibhausgasneutraler Verkehrssektor geschaffen werden kann, ist Thema eines Fachforums des Thüringer Erneuerbare Energien Netzwerks. ThEEN-Geschäftsführerin Jana Liebe erklärt: „Aus Sicht der Energieversorger, der Hersteller und der Kommunen werden Antriebstechnologien und Technologien der Systemverknüpfungen vermittelt und es wird branchenübergreifend über Hemmnisse und Lösungsansätze diskutiert.“

Auf der Veranstaltung am 16. April 2018 in Erfurt stellt Urs Maier von der Agora Verkehrswende die Ergebnisse einer aktuellen Studie über die Bedeutung von Elektromobilität und strombasierten Kraftstoffen vor. Jens Katzek vom Automotive Cluster Ostdeutschland berichtet über die Entwicklungen der deutschen Automobilindustrie im Bereich der Elektromobilität und Herausforderungen für die Zulieferindustrie. In weiteren Themenblöcken werden die sektorübergreifenden Herausforderungen aus Sicht von Energieversorgern (Tennet TSO, TEAG) betrachtet, der Stand der Technik für Antriebs- und Speichertechnik beleuchtet sowie die Mobilitätsentwicklung in den Kommunen vorgestellt.

(al)

Weitere Informationen und Programm des ThEEN-Fachforums

Stichwörter: Messen | Kongresse, ThEEN